

Eine Fahrt von knapp 2 Stunden nahmen die Schülerinnen unserer Schule auf sich, um am Regionalscheid "Jugend trainiert für Olympia" in Meisenheim teilzunehmen. Trainiert von den beiden Vereinstrainerinnen Katja Krämer und Stefanie Knopp gingen unsere Mädchen gut gerüstet in den Wettbewerb, um sich im Synchronturnen an Boden und Bank, sowie an Sprung, Barren, Schwebebalken und Reck mit anderen Grundschulen aus dem nördlichen Rheinland-Pfalz zu messen. Nach dem abschließenden Staffellauf konnte unsere Mannschaft, die fast ausschließlich aus Schülerinnen des dritten Schuljahrs bestand, bei der Siegerehrung die Urkunde für den 4. Platz entgegennehmen. So traten alle Mannschaftsmitglieder begleitet von Regina Stein, die sich wiederum als Kampfrichterin zu Verfügung stellte, zufrieden und erschöpft die Heimreise an.

